



足立・パドラーズ毛長川の清掃活動



3月7日 木曜日

足立パドラーズ林氏、が毛長川の清掃活動をいたしました。今日毛長川のゴミ拾いをしました2ツ橋から東武線ガードまでで6袋でした。引き潮が始まる時間からの活動でした。2ツ橋から毛長橋まではほとんどゴミがなく毛長川から下流にもものすごいゴミがありカヌーには6袋しか乗せられずゴミは拾い切れませんでした。途中で土手に布団が捨ててありカヌーを降りて引き布団を回収して帰りに乗せようと思いましたがゴミだけで満載で布団は次回に回収します。二ツ橋の下ゴミ置けるように整理していただき大変使いやすいです。今月の3日 30~40代の若いメンバー4人で二ツ橋からゴミ拾いに行ってくれました。次の世代の人たちがカヌーに乗ってゴミ拾いをしてれています。私たちパドラーズの艇庫を何とか早い時期に決めていただきたいと思います。艇庫があれば毎週活動できますが今個人宅にカヌーをお貸してもらってるので月2回の活動が精一杯です。私は狭い自宅に何とかカヌーを置けるので単独で活動しますがやはり仲間と一緒に安全安心な活動ができる為にも艇庫が必要です。



足立パドラーズは、桑袋ビオトープを最適な活動拠点として活動しております。

文教大学・足立区と連携して河川清掃活動を広げていきたいと考えております。